



Playmobil und Ubi Soft Entertainment präsentieren das erste Action-Adventure mit dem Kultspielzeug
Hype – The Time Quest
Ein Playmobil-Ritter schlägt zurück!

Playmobil in Action! Generationen von Kids haben mit den legendären Figuren die größten und gefährlichsten Abenteuer bestanden. Jetzt kommen sie auf unsere Bildschirme. Im Echtzeit-3D-Spektakel *Hype – The Time Quest* greifen die Ritter zu den Waffen und bescheren Playmobil-Fans ein Action-Adventure der Spitzenklasse.

Kurz vor seiner Ehrung zum besten Kämpfer des Königreiches wird Hype vom Schwarzen Ritter durch einen Zauberspruch mehrere Jahrhunderte in die Vergangenheit katapultiert und in eine Statue aus Stein verwandelt. Seiner Freunde und seiner Verlobten beraubt, sinnt Hype auf Vergeltung und kann schließlich dank des Alchimisten Gogoud seine abenteuerliche Odyssee durch die Geschichte des Königreichs antreten. Auf seiner Reise durch die Zeit erlernt Hype eine Vielzahl von Zaubersprüchen, entdeckt machtvolle Artefakte und gewinnt Verbündete. Aber er muß sich auch den Schergen des Schwarzen Ritters erwehren, seine Kampfkunst bei Zweikämpfen beweisen und sich in den Wirren von Revolution und Bürgerkrieg zurechtfinden. Wenn es Hype gelingt, in die Gegenwart zurückzukehren, ist alles bereit für den klassischen Showdown: Gut gegen Böse.

Um das Königreich Taskan IV vor der ewigen Finsternis zu bewahren, muß Hype 14 abenteuerliche Welten mit 40 Umgebungen bereisen. Das Szenario ist komplett in die Playmobil-Welt des Mittelalters eingebettet, in der über 50 freundliche und feindselige Charaktere für Abwechslung und Spielspaß sorgen: Drachen, Troubadure, Tempelritter, Mönche, Alchimisten, Armbrustschützen oder Skelette. *Hype – The Time Quest* orientiert sich am klassischen Adventure mit Action- und Rätselsequenzen. Während einer Zeitreise kann Hype den Lauf der Geschichte erheblich beeinflussen und viele Rätsel lösen.

„Playmobil ist mehr als ein Spiel, es ist Kult! Mit der Einführung der interaktiven Playmobil-Software werden wir sicherlich noch viel mehr Kinder und Erwachsene für die Welt von Playmobil begeistern können“, so Alain Tascan, verantwortlicher Projektmanager von Ubi Soft. Das wäre kein Wunder, denn *Hype – The Time Quest* begeistert mit Top-Grafik und aufregenden Animationen. Gewagte Sprünge, Ritte auf Drachen und zehn Zaubersprüche mit kraftvollen, visuellen Effekten, alles in Echtzeit-3D – auch der Kampf Mann gegen Mann, Ritter gegen Ritter, um Ehre, Überleben und die Gunst schöner Frauen. Kein Zweifel, die Playmobil-Ritter erobern eine völlig neue Welt.

Plattform, Verfügbarkeit

Hype – The Time Quest, das erste Spiel der Playmobil Action Line, erscheint im Dezember 1998 für PC CD-ROM (Systemvoraussetzungen: Pentium 166 MMX mit 32 MB RAM, DirectX kompatible 3D Beschleunigerkarte, optimiert für 3Dfx Power VR – alle anderen Karten werden über Direct 3D unterstützt) und Anfang 1999 für Nintendo 64. Mit *Alex – Abenteuer auf der Playmobil Farm* (Playmobil Kid's PC) für jüngere Playmobillfans und dem speziell für Mädchen entwickelten *Laura und das Geheimnis des Playmobil Hauses* (Playmobil Girls World) erscheinen noch zwei weitere Titel mit Playmobil-Figuren für PC CD-ROM.